

BESTIARIO DE ANIMALES Y PERSONAJES FANTÁSTICOS DEL ECUADOR, LABORATORIOS DE INVESTIGACIÓN/CREACIÓN CON COMUNIDAD.

Los pueblos como relato, tienden a desaparecer y se dan procesos que invisibilizan narrativas ancestrales, dando importancia a la memorias locales y sus procesos identitarios, el diálogo con sus relatos fantásticos y mitológicos comunitarios constituyen una parte sustancial en el diálogo permanente, como derecho humano fundamental.

Coordinación del proyecto: Escuela de Literatura Correo electrónico: pedro.mujica@uartes.edu.ec Director/a del proyecto: Pedro Mujica

LOCALIZACIÓN

Provincia: Guayas, Beneficiarios: 250 personas Santa Elena Fecha de inicio: abril 2021

Cantón: Guauaquil, Fecha de finalización: abril 2022

Santa Elena

Parroquia: Barrios, comunidades

Cobertura: Regional

ESTADO DEL PROYECTO: I CÓDIGO

FINALIZADO VCPR-2021-L1



Crear un laboratorio de investigación/creación comunitario que tenga como eje transversal los animales fantásticos ecuatorianos, partiendo de la recopilaciones de tradición oral para promover la aproximación de niños y adolescentes a relatos creativos interculturales del Ecuador.

MÁS INFORMACIÓN

http://www.uartes.edu.ec/con-herramientas-digitales-la-uartes-continua-con-los-talleres-de-invierno.php



